
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成３１年第１回（１月） 
 

農業委員会総会議事録  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

吉富町農業委員会 

 

 

 

 

 



 

１．日時及び場所   平成３１年１月１０日（木） 

開 会１０時００分 閉 会１０時２５分 

 

２．開催場所     吉富フォーユー会館 ３階会議室 

 

 

３．出席委員 

   委員の定数     １４名 

   出席委員数     １４名 

   欠席委員数      ０名 

   出席委員の氏名 

             奥家 信弘  横川 信友 

             賀部 正直  菊  啓治 

             堤  久英  太田 克弘 

             井上 幸子  髙橋 初美 

             後藤  進  重吉 信之 

             若山 清敏  末棟 洋一 

             高原 孝幸  守口 正典 

   欠席委員の氏名   なし 

 

４．付議事項 

  報 告 事 項 農地法第１８条第６項の規定による通知について 

          農地法第３条の３第１項の規定による届出について 

 

５．農業委員事務局職員  

   事務局職員  赤尾  慎一、守口  元子、髙尾  広篤  

 

６．会議の概要  

 

 



 

事務局 

 

 

 

 

 

奥家会長 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

奥家会長 

 

（各委員） 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員の皆さん明けましておめでとうございます。 

皆様方には何かとお忙しい中、ご出席いただきまして有難うござ

います。 

それでは、平成３１年第１回（１月）の総会を開催いたします。 

では、２ 会長あいさつをお願いします。 

 

改めまして、委員の皆さん明けましておめでとうございます。 

それでは、第１回（１月）吉富町農業委員会を開催します。 

まず、議事録署名人の指名をいたします。議事録署名人には重吉

委員、末棟委員のお二人を指名いたします。 

それでは、議事に入ります。今回は、報告事項のみとなります。 

1 つ目は、「農地法第１８条６項の規定による通知について」で

あります。事務局より説明をお願いします。 

 

それでは１ページをご覧ください。「農地法第１８条６項の規定

による通知について」です。利用権の合意解約が２件あります。 

１番、直江３３４番１・田・５４３㎡、直江３３５番２・田・２７

５㎡、直江３５８番・田・５２３㎡、広津１０５７番６・田・１０

㎡、広津１０５８番１・田・３２８㎡、吉富町○○のＯさんと吉富

町○○のＡさんとの 3 年間の利用権です。合意解約の日は、平成３

０年１１月２９日となっており、解約の理由は借り手のＡさんの都

合によるものです。以上で報告を終わります。 

 

事務局からの報告ありましたが、委員の皆さん何か質問等はござ

いませんか。 

（質疑なし） 

次に、もう一つ報告事項があります。 

「農地法第３条の３第１項の規定による届出について」です。 

事務局より内容の説明をお願いいたします。 

 

それでは、２ページをご覧ください。「農地法第３条の３第１項

の規定による届出について」の報告事項です。 

1 番、鈴熊５８番１・田・８２８㎡平成２５年３月２５日、Ｎ.

Ｋさんからの相続によりＮ.Ｙさんが相続により所有権を取得しま

した。 

２番、小祝７６２番１・畑・４２８㎡平成２７年１２月１１日、

Ｋ.Ｋさんからの相続により、Ｋ.Ｙさんが相続により所有権を取得

しました。 

以上で、報告を終わります。 

 

 



 

 

 

奥家会長 

 

 

若山委員 

 

 

事務局 

 

 

奥家会長 

 

 

 

髙原委員 

 

事務局 

 

 

奥家会長 

 

 

 

（各委員） 

事務局からの報告ありましたが、委員の皆さん何か質問等はござ

いませんか。 

 

相続の日が随分前ですが、何故今回の農業委員会で報告するので

すか。 

 

農業委員会に届出の提出をされたのが、前月２５日までだったの

で、今月の報告になります。 

 

次に、その他として「情報交換」となっていますが、何かご質疑

や情報交換いただくような案件をお持ちの方がございましたらお

願いします。 

 

里道に面した農地の転用は、出来るのか。 

 

農地にもよりますが、許可をする県がどのような判断をするかで

す。 

 

本日の議事はすべて終了しましたが、次回の総会の日程ですが、

事務局よりお願いいたします。 

予定どおり、２月８日（金）１０：００からこの場所での開催を

提案しますがどうでしょうか。 

（異議なし） 

それでは、これをもちまして平成３１年第１回（１月）総会を閉

会いたします。お疲れ様でした。 

１０時２５分 閉会 


